

A quien corresponda:

Yo sugiero que para evitar algunos de los problemas que se dieron en Estados Unidos y Tijuana, las autoridades deben expedir cupones para la entrega de los decodificadores digitales y estos ser entregados casa por casa con las debidas precauciones para evitar la entrega de cupones de más. La instalación debe correr a cargo del usuario final, auxiliado por una campaña masiva en televisión de "tutoriales"; pero también debe existir una línea de asistencia al que, en casos extremos, se le pueda solicitar la presencia de un técnico calificado. También sugiero que el apagón no debe aplicarse a los canales considerados "públicos", culturales y universitarios de manera instantánea.